
Protokoll: 

Der Werkleiter erläutert auf Nachfrage zu den hohen Übertragungssummen, dass diese im 

Zusammenhang des Neubaus des Betriebsgebäudes entstehen und durch Fahrzeugbestellungen, die 

erst im Folgejahr geliefert werden sowie Wegebau- und Sanierungsmaßnahmen auf den Friedhöfen. 

 

Der Vorsitzende fragt, ob weitere Fragen oder Anmerkungen zu dem Tagesordnungspunkt bestehen. 

Nachdem dies nicht der Fall ist wird festgestellt, dass sich die Ausschussmitglieder ausreichend 

unterrichtet fühlen.  

 


